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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN DE RECURSOS DE  INFORMACIÓN DE LA 
COMISIÓN DE BIBLIOTECA DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENS E DE MADRID, 
CELEBRADA EL 6 DE MARZO DE 2009 EN LA SALA DE JUNTA S DEL PABELLÓN DE 
GOBIERNO 
 
 
 
 
 
Asistentes: 
Sol López Andrés, Vicedecana de la Facultad de Ciencias Geológicas 
Luis Enrique Otero Carvajal, Vicedecano de la Facultad de Geografía e Historia 
José Antonio Magán Wals, Director de la BUC 
María Luisa García-Ochoa Roldán, Directora de la Biblioteca de Ciencias Económicas 
Pilar Martínez González, Directora de la Biblioteca de Filología 
Manuela Moreno Mancebo, Subdirectora de Servicios Técnicos y Adquisiciones de la BUC 
 
Excusan su asistencia: 
Pedro Luis Lorenzo González, Vicedecano de la Facultad de Veterinaria 
Emilio Fernández González, Director de la Biblioteca de Ciencias Matemáticas 
 
 
Se abre la sesión a las 10.15 h., con el siguiente orden del día. 
 
Orden del día : 

1. Lectura y aprobación , si procede, del Acta de la reunión de 25 de septiembre de 
2008. Se aprueba el acta. 

 
2. Presupuesto de la BUC. 
Toma la palabra el Director de la Biblioteca Complutense para explicar a los asistentes la 
previsión de presupuesto para la Biblioteca, dado que todavía no ha sido aprobado. Se 
espera una reducción de, al menos, el 30%, que se añadiría a la del 5% que ya sufrió el 
presupuesto del 2008 respecto a 2007. Estas reducciones suponen volver a la situación de 
2004. Este panorama no permite mantener todos los proyectos de mejoras de mobiliario, 
equipamiento informático, adquisición de bibliografía básica, ampliación de apertura 
extraordinaria, mejora de la colección de bases de datos, etc., que había comenzado la 
biblioteca en los años precedentes, por lo que no hay más remedio que suspender, por el 
momento, algunos de estos proyectos y reducir otros. En principio, y a reserva de que se 
apruebe el presupuesto definitivo, la biblioteca propone mantener la apertura extraordinaria 
pero reducida en centros y número de días, reducir la inversión en recursos de información 
para el año 2010 (aparte de los que ya se han cancelado en este año 2009: todos los 
presentados a la Comisión de Biblioteca de 25 de septiembre de 2008 más E-libro), 
suprimir la inversión en renovación de mobiliario y ordenadores y el presupuesto para 
bibliografía básica y se va a intentar mantener las medidas de estabilización de precios de 
la colección nuclear de revistas científicas. 
El Vicedecano de Geografía e Historia considera que es imprescindible mantener la 
colección de recursos electrónicos y que el Rectorado debería considerarlo una prioridad, 
dada su importancia para la docencia y la investigación. También considera fundamental 
garantizar la apertura extraordinaria en junio y septiembre porque su supresión podría 
producir conflictos con los estudiantes y con la UPM. 
El Director de la Biblioteca dice que también es fundamental mantener la ayuda para 
revistas, dado que los presupuestos de los centros se van a reducir mucho, y adquirir 
autopréstamos porque también va a haber muchos menos becarios.  
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La Vicedecana de Geológicas está de acuerdo en que es imprescindible mantener la 
inversión en recursos de información, dada su importancia para la docencia y la 
investigación. 
El Director de la Biblioteca dice que el panorama no es mejor para el año 2010, no sólo en 
la UCM sino también en el Consorcio porque la Comunidad de Madrid ha retirado 
prácticamente toda la colaboración económica que aportaba al Consorcio, lo que supondrá 
un aumento de la cuota que cada universidad paga al mismo. Además la Comunidad de 
Madrid aporta mucho menos dinero al Consorcio que cualquiera de las otras comunidades 
autónomas que también tienen consorcios de bibliotecas universitarias. El Rector, como 
actual presidente del Consorcio, va a escribir una carta a la Consejera de Educación de la 
Comunidad de Madrid pidiéndole que reconsidere su participación en el Consorcio. 
El Director presenta un borrador de presupuesto para 2009. Con la previsión que se tiene a 
día de hoy, la Biblioteca contaría con 1.683.643,55 €. En este borrador ya no se incluyen 
partidas para bibliografía básica, adquisición de mobiliario y de ordenadores. 
Tanto el Vicedecano de Geografía e Historia como la Vicedecana de Geológicas ven muy 
problemático que desaparezca completamente la partida presupuestaria destinada a 
bibliografía básica, especialmente ahora que se van a poner en marcha los nuevos grados. 

 
3. Recursos electrónicos para 2009 y 2010. 
Se entrega a los asistentes un resumen de los recursos de información que se adquieren 
con presupuesto de la BUC en 2009, con el coste total de los mismos. Cuando se recopilen 
los datos de uso de estos recursos, se volverá a convocar a la Subcomisión para decidir 
qué recursos se van a mantener y cuáles se van a cancelar en 2010, puesto que va a ser 
imposible mantenerlos todos. En este mismo sentido está trabajando el consorcio, respecto 
a los recursos que adquiere. 
 
4. Ruegos y preguntas 
No hay ruegos ni preguntas. 
Se cierra la sesión a las 12 horas. 

 
EL PRESIDENTE                                                                                 LA SECRETARIA 
 
 

 
 
 
 
Fdo: José Antonio Magán Wals                                             Fdo: Manuela Moreno Mancebo 


